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n. CDA IN VIA RIZZOU 

Cairo fa il pieno: 
presidente e Ad 
del gruppo Rcs 

O 51~INSEDIATO ilnuovocdadiRcs, 
emerso dall'assemblea di una settI

mana fa e piena espressione del socio di 
maggioranza Urbano Cairo, dopo la coop
tazione in board già ad agosto. L'editore, 
già uscito In assise con la conferma dell'In
carico di presidente, è stato nominato an
che come amministratore delegato. Sem
brano Invece archiviata l'ipotesi Gaetano 

Micciché vice presidente. Il debutto del 
board 'targato Cairò, riunitosi per meno di 
due ore nella sede di via Rizzoli, ha segnato 
anche l'esordio dei consiglieri di minoran

' za ed espressione dell'alleanza Imh, for
mata da Medlobanca, Diego Della Valle, 
Pirelli, Unipol e per una piccola quota nello 
stesso veicolo Imh, da Andrea Sonomi. Il 
Cda Rcs ha poi costituito I comitati Interni. 

Il Controllo e rischi sarà formato da Ste
fania Petruccioli (presidente), Alessandra 
Dalmonte e Veronica Gav • . Nel Remune
razione e nomine ci saranno Marilù Cap
parell i (presidente) Della Valle e Petruc
cioli. Capparelll è stata anche nominata 
Lead independent director. ai sensi delle ri 
levanti disposizioni del codice di autodisci
plina. 
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» CARLO TECCE 

Michele Santoro 
rientra in Viale 
Ma z zini dopo 
cinque anni. 

Quando hala.cÌato, a Palaz
zo Chigi c'era Silvio Berlu
sconi e il direttore generale 
Lorenza Lei era appena su
bentrata a Marcello Masi, 
protagonista di una esila
rante - a risentirla adesso -
telefonata durante una pu'n
tata diAnnozero. Allora c'e
rano tensioni costanti, ieri, 
invece, la situazione era 
l'opposto: fra il pubblico di 
cronisti, nella sala degli A 
razzi, luogo simbolico e isti
tuzionale per la Raj, c'era 
l'amministratore delegato 
Antonio Campo Dall'Orto a 
omaggi are il giornalista ch. 
ritorna nel servizio pubbli
co con il programma Italia 
(ispirato al dirigibile di Um
berto Nobile), uno speciale 
in due puntate M (citazione 
di Fritz Lang) che fonde ge
neri televisivi diversi, una 
trasmissione sui diritti degli 
animali condotta da Giulia 
Innocenz i e, in replica, cin
que inchieste in replica di . 
Sciuscià. 

QUATTRO SERATE distribuì
teconcadenzabimestrale,I
talia esordisce domani su 
Raii con un reportage sui 
ricchi; ospiti i sindòci Beppe 
Sala (Milano), Luigi De Ma
gitris (Napoli) e Flavio Bria
tore.Al tavolo con Ilaria DaI
latana, capo di Rail, Santoro 
inizia con una battuta: "Vi 
confesso che sono un po' e
mozionato di tornare, anche 
perché questa volta non ho 
dovuto utilizzare le vie giu
diziarie. Sono andato via due 
volte dalla Rai, ma in realtà 

Domani su Rai2 Parte "Italia" e poi ci sarà lo speciale "M": 
reportage, ospiti e sperimentazione di nuovi linguaggi televisivi 

Rai, il doppio 
ritorno di Santoro 
cinque anni dopo 

La PII. 7 slo-. In questi anni Michele Santoro è andato in onda su un network di tv local1 e su La7 Ansa 

Dopo gli editti 
"Sono emozionato, 
questa volta rientro 
senza aver dovuto 
usare vie giudiziarie" 

non sono mai andato via per
ché sono un figlio della Rai e 
sono sempre stato fiero di 
essere parte di questa azien
da". n giornalista (socio del 
Fatto, ndr) è un produttore 
esterno attraverso la società 

Zerostudio's (di cui ilFatto è 
azionista, ndr), Santoro vuoI 
dire anche politica, L'argo
mento è il referendum costi
tuzionale: l'Come autore un 
dibattito sul sì O sul no al re
referendùm non mi appas
siona, ma se lni chiedessero 
di fare una trasmissione a n 
guardo la faremmo", poi 
precisa che non ha deciso se 
bocciare o promuovere lari
forma Boschi. Santoro con
fessa che non farà la corsa a 
.invitare il presidente del 
Consiglio, e scherza: "TI pro
gramma politico che mi pia-

cerebbe fare? Chiudere 
Renzi e Grillo in una s'tanza e 
filmarli. Poi realizzare un 
format che si intitoli La so
luzione, da montare solo al 
raggiW1ginlento d.i una vera 
soluzione" , 

La campagna elettorale, 
secondo Santoro, vedrà il 
fiorentino sempre di più in 
televisione perché ha una 
capacità comunicativa effi
cace: "Renzi è il conduttore 
che fa più ascolti in questo 
momento. Con tutti i difetti 
e critiche che si possono fa
re, anche da parte mia, sta 

confermando di essere un 
politico una spanna supe
riore ai suoi contendenti e 
avversari", Santoro parla di 
esperimenti mediatici e fu 
turo in Viale Mazzinj, ma 
guarda anche al passato e fa 
una scelta: "Il programma 
che mi rappresenta di più? 
Raiperunanotte, anche se 
l' ho fatto fuori dalla Rai. Ma 
la puntata che rimarrà nella 
storia è quella con Silvio 
Berlusconi su La7: realizza
re il 34 per su una rete che fa 
il 4% è un evento forse irri
petibile". Ma non assolve il 
Cavaliere: "Gli ho sempre e
sposto le mie critiche in ma
nieraspietatamahosempre 
avuto grande rispetto per
sonale. Se poi mi chiedete se 
è stato uno statista la mia ri 
sposta è no", 

ALTRO TEMA molto discus
so: i colleghi. L'intervista al 
figlio di Riin. di Bruno Ve
spa: IINon la considero una 
scelta fuori dal tema del ser
vizio pubblico anche se sol
leva indignazione", La fine 
della collaborazione con 
Bianca Berlinguer, che sta 
preparando un programma 
quotidiano nel pomeriggio 
di Rai3: "Siamo amici e levo
glia bene. Ma se faccio un 
programma io lofirmo,sen
nò non lo faccio" . Elogio di 
Campo Dall'Orto: "La storia 
del gruppo di lavoro di San
toro è di grandevalore. Darà 
una mano al percorso di in
novazione del servizio pub
blico", Chiosa Dallatana: 
"Santoro è un privilegio per 
Rai2, perché è probabil
mente l'unico professioni
sta digrande esperienza che 
ha ancora voglia di speri
mentarell
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CI RIPRODUZION~ RISERVATA 

A Palenno una toga prestata alla politica 
» GIUS~E LO BIANCO 

Palermo 

Com'era accaduto con il 
procuratore Franco Lo 

Voi, per Palermo il Csm ha 
scelto ancora una volta unma
gistrato per lunghi anni fuori 
ruolo: il nuovo Avvocato Ge
nerale chiamato a sostituire 1-
gnazioDeFrancisci (sarà pro
curatore generale a Bologna), 
saràAnnaMariaPalma,perlO . 
anni lontana dalle aule giudi
ziarie perché impegnata nello 
staffdell'ex presidente del Se
nato Renato Schifani epoi nel
le stanze di viaArenula, come 
vice capo dipartimento per gli 
affari di Giustizia, Magistrato 
al centro delle polemiche per 
il suo sosterno alla credibilità 

Avvocato Generale Il Csm sceglie Palma, da 10 anni fuori 
dalle aule, ex staff di Schifani, preferita al pm della Trattativa 

Borsellino con l'annullamen
to di otto ergastoli e l'ipotesi 
(ormai certezza) di un clamo
roso depistaggio. 

LA COMMISSIONE incarichi 
direttivi del Csm le ha asse
gnato 4 voti, grazie all'intesa 
tra laici di centro destra e cen
tro sinistra con i magistrati di 
Mi (destra) e di Unicost (cen
tro). I due voti di Area (sini
stra) che, com'è accaduto peril 
procuratore di Palermo, non 
ha scelto di un. toga fuori ruo
lo, sona confluiti su Ettore Co
stanzo, per anni alla Procura 

Vittorio Teresi, procuratore 
aggiunto che sostiene l'accusa 
nel processo sulla Trattativa 
Stato mafia. Questa per lui s.
rebbe stata l'ultima occasione 
per un riconoscimento, La sua 
bocciatura, a fronte anche 
dell'indicazione di Anna Pal
ma, suona come una conferma 
dell'ostracismo del Csm nei 
confronti dei magistrati che si 
sono occupati della Trattativa 
e riporta a galla le polemiche 
che hanno accompagnato le 
nchieste di progressione di 
carriera di Nino Di Matteo, il 
pm più scortato (e più "bo~ci?-

dalla Dna. -Rifiuti che nOn ha 
subito la Palll}a, nonostante le 
polemiche per la familiarità 
con la politica (è sposata con 
Elio Cardinale, sottosegreta
rio alla Salute nel governo 
Monti), la frequentazione di 
aggregazioni para massoni
che (nel 1979 è stata nominata 
dama del Santo Sepolcro, ha 
denunciato Gioacchino Gen
chi, lo stesso Ordine al quale 
apparteneva Bruno Contrada, 
in euirimasefino al '93 quando 
"chiese e ottenne dai custodi 
degli archivi vaticani'la sua 
cancellazione") e l'amicizia 
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stretti visto che il governatore 
condannato per mafia aveva 
nominato il fratello della Pal
ma, già magistrato della Corte 
dei conti, l'vicecommissario 
regionale per l'emergenza i
drica in Sicilia", come scrisse 
l'esperto informatico nel suo 
libro Il caso Genchi'. E stupi-· 
see che lo sponsor pnncipale 
di Anna Palma in quinta com
missione sia stata l'avvocato 
Paola Balducci, già deputato 
di Sei e compagna dell'ex ad 
delle Ferrovie dello Stato, lo 
scomparso Lorenzo N ecci, la 
cui figlia Alessandra, awoca
to, è stata consigliere per le re
lazioni esterne dello staff di 
Schifani nelle stesso periodo 
in cui a Palazzo Madama lavo
rava l'ex pm di via D'Amelio 0-
-'" .... A;,. .. 4' .. "'''"",Ro nlln'110 Avvn_ 

L'ospedale 
che non c'è 
inaugurato 
a ogni elezione 
SEGUE DALLA PRIMA 

A desso l'appunta
mento è fissato per 
venerdì alle dieci. 

Presenti, nonèilcasodi ag
giungerlo, tutte 
le autorità. 

Le ero- /;:~ 
nache del ~'( 
Secolo " .. XIX han- ~t 
no provato 
a realizzare ~ 
un'antologia 
delle prime pietre e delle 
promess e: la notizia 
dell'affidamento dell'ap
palto arrivò per la prima 
volta il 15 ottobre 2004 
con ]'annuncio dell'immi
nente posa della prima 
pietraedellaconsegnadel 
nuovo nosocomio entro il 
2007. Nonse ne fece nulla 
perché il tribunale annul
lò tutto. 

Poi altri annun c i a 
pioggia dal 2008 al 2014. 
L'ultima cerimoni a in 
pompa magna risale al 
febbraio 2014. C'erano 
tutti gli amministratori 

. possibili e immaginabili, 
anche il presidente 
dell' Autorità Portuale . 
Gli spezzini Sussurrano 
che al momento di scatta
re la fotografia di rito non 
ci fosse posto per tutti . 

Fino al maggio 2015, 
quando si stava per votare 
per le regionali e tirava u
Ila brutta aria per la spez
zina Raffaella Paita (Pd, 
poi sconfitta). Niente di 
meglio che nspolverare a 
pochi giorni dal voto l'an
nuncio dell' affidamento 
dell'appalto. La consegna 
era annunciata peril2019, 
Evidentemente non ba
stò: Paita perse le elezioni 
da Giovanni Toti. Nel pd 
spezzino da anni si assiste 
alla guerra tra paitiani e 
seguaci del ministro An
drea Orlando. Ma il pro
getto dell'ospedale è an
cora lì che aspetta, mentre 
tanti spezzini sono sem
pre costretti a emigrare 
per le cure. 

Adesso l'ennesima pri
ma pietra giusto in tempo 
per il referendum. Anche 
se ci sarebbe ancora da de
molire il vecchio sanato
rio costruito nel Venten
nio. Un dettaglio. 

Senza contare lo scan" 
dalo di quel reparto co
struito pochi anni fa, ma 
subito dichiarato inagibi
le. Un record. Ora dovrà 
essere demolito. 

Ma a tremare sono so
prattutto i politici cittadi
ni, Uno di loro tenta di i
roruzzare: liMa se stavolta 
dovessimo farlo d"wero, 
poi che cosa promettere
mo :urli ~l pttnri7" . 


